
ОТЧЕТ
по обращениям граждан 

в МУ «Администрация сельского поселения Сингапай» за 2014 год

В  сравнении  с  2013  годом  в  2014  году  количество  обращений  граждан
уменьшилось на 21%. 

Коллективных обращений – 7 (об отлове бездомных животных,  о  комму-
нально-бытовом обслуживании) в 2013 году – 3. Повторных обращений в 2014
году не поступало.

В  2014  году  поступило  2  обращения о  капитальном  и  текущем ремонте
квартир и домов. Весь деревянный жилой фонд сельского поселения признан не
пригодным для проживания. В связи с недостаточным финансированием, ремонт
жилфонда производится в небольших объемах. По данным обращениям комисси-
ей  по  обследованию  жилищно-бытовых  условий  проводятся  выезды  и  состав-
ляются  акты  осмотров.  Направляются  письма  в  обслуживающую организацию.
Заявления  о  ремонте  включаются  в  Перечень  объектов  ремонта  жилищного
фонда на территории сельского поселения Сингапай. При поступлении дополни-
тельных денежных средств очередность проведения ремонта рассматривается на
Совете депутатов сельского поселения Сингапай.  

По  другим  вопросам  коммунально-бытового  обслуживания  (о  ремонте  и
очистке детской площадки от мусора, об уличном освещении и др.) жителям дают-
ся разъяснения, в обслуживающую организацию направляются письма о необхо-
димости принятия мер по данным вопросам.

По жилищным вопросам письменно за отчетный период обратилось 5 че-
ловек: 

2 человека – о выделении жилья после пожара. Оба заявителя отказались
от предлагаемого жилья в маневренном фонде. 

1 человек – о проведении оценки состояния дома № 43 после пожара. Было
проведено 2 заседания Межведомственной комиссии, на первом заседании дом
№ 43 был признан непригодным для проживания, на втором заседании – аварий-
ным.    

2 человека – о разъяснении по каким программ будет распределяться жи-
лье в новых домах. По данным обращениям даны разъяснения. 

Одно  коллективное  обращение  было  переадресовано  в  Администрацию
Нефтеюганского района (об отлове бездомных животных). 

На личный прием главой поселения и его заместителем жители обраща-
лись по земельным вопросам, по вопросу коммунально-бытового обслуживания.
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